

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

《薄暮・夜間の事故防止》 日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

薄暮の時間帯は...

- 必ず、ライト点灯
- スピードを落とす (目の機能が低下します)
- 横断歩行者に注意 (特に、右からの歩行者)

夜間走行時は...
ハイビーム使用が基本 早目に危険発見を

**交差点 赤信号で横断歩道上にかかるように
停車していた乗用車が動き出し
前のトラックに衝突**

その際、横断歩道を渡っていた男女4人が
乗用車とトラックの間に挟まれ、ケガ

◇信号待ちで停車中に、スマホ、ナビを操作していたか？◇

2021/10/16(土) 17:05

16日午後2時35分ごろ、東京都の交差点で、赤信号で横断歩道上にかかるように停車していた乗用車がなんらかの拍子に動き、前にいたトラックに衝突。その際に横断歩道を渡っていた男女4人が乗用車とトラックの間に挟まれた。4人は病院に搬送されたが命に別条はないという。当時、現場の道路は渋滞していたという。

午後7時 信号のない交差点

歩いて横断中の男性はねられ死亡

軽乗用車を運転の男性、現行犯逮捕

◇信号のない交差点 『渡って来るかも…』しません、『慎重に運転』しましょう◇

2021/10/15(金) 7:32

14日午後7時半ごろ、岡山県の信号機がない県道交差点で、歩いて横断していた男性が軽乗用車にはねられた。男性は頭などを強く打ち死亡した。警察は、軽乗用車を運転していた会社員の男性(37)を現行犯逮捕。容疑を過失致死に切り替えて調べている。現場は見通しの良い片側2車線の直線。

**バックで駐車中の軽自動車が海に転落
男性1人が意識不明、2人は軽傷**

2021/10/16(土) 18:16

16日正午すぎ、沖縄県の漁港でバック駐車をしようとしていた軽自動車がそのまま海に転落しました。軽自動車には3人の男性が乗っていて、運転していた男性がおよそ20分後に助け出されましたが、意識不明の重体です。ほかの2人は軽傷だということです。現場には高さ20センチほどの車止めが設置されていましたが、乗り越えたような跡があり、警察は男性が運転操作を誤った可能性があるとみて事故原因を調べています。

自宅近くで飲酒運転の疑いで逮捕
近くを歩いていた男性と接触…そのまま走り去った
歩いていた男性から110番通報
基準値の3倍以上のアルコール分を検出
◇『家飲み』で…、「ちょっとだけ運転しても…」 飲酒運転厳禁！◇

2021/10/16(土) 12:01

16日深夜0時半ごろ、熊本県の自宅近くで飲酒運転をした疑いで男(40)が、現行犯逮捕されました。警察によりますと、逮捕する30分ほど前に、近くを歩いていた50代の男性から「車と接触したが、そのまま走り去った」と110番通報があり、警察が特徴の似た車を見つけ停車させたところ、容疑者が酒を飲んだ状態で運転していたということです。容疑者の呼気からは、基準値の3倍以上のアルコール分が検出され、調べに対し「酒を飲んで車を運転したことは間違いない」と容疑を認めているということです。